



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 350  
2 de diciembre de 2022

## **Especialistas en la Salud participaron en la cuarta conferencia de las Jornadas Científicas Internacionales**

En las instalaciones de la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales, se realizó la cuarta conferencia de las Jornadas Científicas Internacionales. En este espacio organizado por la Academia Ecuatoriana de Medicina y la Universidad Central del Ecuador, se abordó el tema “Deporte y Cirugía Plástica” a cargo del actual Jefe de Cirugía de la Universidad de Alabama.

El Dr. Luis Vásconez, cirujano plástico internacional, señaló la importancia de estos espacios en los que se pueden compartir técnicas y experiencias en el campo de la salud, además de socializar parte del trabajo que ha venido realizando en los últimos años. La conferencia contó también con la participación del Dr. Luis Pachecho, cirujano oncólogo, quién intervino como moderador en esta jornada científica.

El evento se transmitió en las redes sociales de la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales y se hizo una invitación para la siguiente conferencia que tendrá lugar el primer mes del siguiente año.

Melanie Farias - Marcillo

